
 

お金では買えないもの 

～ 卒業する皆さんへ贈る ～ 

校長 新保 英博 

 

義務教育を修了し、中学校を卒業する皆さんおめでとうございます。統合してから節目の５０回

目の卒業式となります。これもまた、めぐり合わせです。 

さて、私も４０数年前中学校を卒業しました。思い出すのは、「校舎」「部活動で活動している場

面」「自分の学級での一場面」等、一つの場面から連動して様々な場面が思い出されてきます。 

当時は、２０年後３０年後のことなど、ほとんど考えたことがなかったような気がします。 

当時私には、クラスを超えて仲が良かった友人が７人います。私を含めた８人は、今でもつなが

っています。その中の一人が LINEグループを作ってくれました。ほとんど開くことのない LINEグ

ループですが、大事な時に「心配してくれたり」「励ましてくれたり」してくれる LINE がきます。

私にとっては、お金では買えない尊い存在です。 

皆さんが１年生の１月の全校朝会で、「『八友』を作ってください」という話をしました。覚えて

いる人はどれくらいいるでしょうか。 

 

「益友」：自分に得のある、ありがたい友人 

「師友」：尊敬して常に学び合える友人 

「親友」：ライバルで、お互いに向上心のある友人 

「信友」：いざというときに頼れる友人 

「心友」：心を許せる優しい友人 

「善友」：敬えて、よい見本、手本になる友人 

「知友」：物知りで、相談できる友人 

「良友」：正直で、誠実な行動をとれる友人 

 

皆さんには、この「八友」に値する友人を、これからの人生で作ってほしいと願います。 

頼り、頼られる「自分」であり、多くの友人が集まってく「自分」を作ってください。 

 

卒業、おめでとうございます。 

 

教育目標「進んではげむ、心ゆたかな生徒」 
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○ 全校オンライン授業を実施しました

情報教育部 

 ２月１８日（金）午前中３時間、全校でオンライン授業を実施しました。これまで、個人対応

では行っていましたが、学校全体で行うのは初めてでした。通信環境等の問題で、うまく接続で

きなかった生徒もいましたが、朝の健康観察等も含めて、全体的には、スムーズに授業を行うこ

とができました。授業を受ける生徒も、初めての体験で新鮮だったこともあるのか、画面越しに

ではありますが、とても真剣な表情で授業に臨んでいました。 

誰もいない教室に授業者の声が響くのは、最初は、少し変な感じがしました。しかし、さすが

東中の教職員は、生徒にてきぱきと指示を出し、計画どおりの授業を行いました。今後に向けて

教員も、良い経験を積むことができました。 

 「アダプターとケーブルを使って、テレビに映して学習しました。」など、ご家庭でも様々な

形でご協力いただき、ありがとうございました。お気づきの点等ありましたら、是非、教えてく

ださい。よろしくお願いします。 

機器類も十分ではなく、生徒同士の学び合いの方法もあまりないなど、まだまだ、学校も手探

り状態ではありますが、生徒の学びを止めることのないよう、工夫して教育活動を進めて参りま

す。ご協力をよろしくお願いします。 



○ オンラインによる三送会

生徒会担当 

  三送会も、工夫しながらのオンライン開催となりました。 

新生徒会書記局が作成した、思い出のスライドショーの上映、各クラスが作成した３年生への

感謝のメッセージ、1年時の担任木本先生からのメッセージ、応援団からのエール等を行いまし

た。 

大型テレビの台数が少なく、プロジェクターで対応したり、機器のトラブルで、途中画面が消

えたりしましたが、在校生の思いは、きっと卒業生に伝わったことと思います。 

○ 書き初め大会の結果をお知らせします

国語部 

令和４年度県書初大会 

金賞 

令和４年市明るい選挙書初大会 

  金賞  

冬休みの課題として取り組み、多くの生徒が出品してくれました。 

他に銀賞、銅賞、佳作等の生徒も多数受賞しました。おめでとうございます。 

残念ですが、全校朝会が開けず校長先生から表彰することができませんでした。学級での表彰

となりましたが、ご了承ください。 



○ 卒業に向けて

３学年部 

＜卒業プロジェクト＞ 

 ２月２４日（木）特別教室等を中心に清掃活動を行いました、雑巾を丸めて松井棒（？）を作

り、隅々まで、丁寧に作業しました。作業した３年生全員が心をこめて。真剣に作業していまし

た。きれいになった学校の様子を見て、生徒達も嬉しそうでした。在校生にも良い姿をみせるこ

とができました。 

＜同窓会入会式＞ 

 ２月２８日（月）、同窓会長の湯淺佐太郎様（市議会議員）をお

迎えして、卒業生の同窓会入会式を行いました。 

 湯淺会長からは、大変な時代を生きていくためには、想像する力

そして、それを実現させていく力が大切だと、お話をいただきまし

た。これからの社会は変革の時代になります。これまでの常識も変

わっていく中で、自分の生き方を自分で決めることのできる、しっ

かりした意志を持つようにという内容でした。 

 卒業式、そして公立学校入学検査を控え、生徒の表情もきりっと

引き締まり、決意を新たにする、良い会となりました。 

○ 抗原検査キットの配付について

保健指導部  

 新発田市より、生徒対象に新型コロナウィルス抗原検査キットが配付されました。発熱等の

症状がある際の受診前等にお使いください。感染拡大防止にご協力をよろしくお願いします。 


